

小沢小だより

平成30年 11月14日
第12号
豊橋市立小沢小学校

学芸会に向けて

11月17日(土)に行われる学芸会に向けて、それぞれの学年で、劇や音楽発表の練習に熱心に取り組んでいます。劇を発表する学年は、身ぶり手ぶりをつけて、せりふが上手に言えるようにしています。音楽を発表する学年は、声をそろえて合唱ができるようにしたり、繰り返し楽器の演奏の練習をしたりしています。小道具を作ったり背景画を描いたり、今、小沢小学校では、子どもたちが学芸会を成功させようと、がんばる様子が見られます。

照明の取り付けも工夫しています



1年生の音楽発表の練習



4年生は、文化芸術体験推進事業「学芸会に向けてのワークショップ」として東京から専門の講師の方を迎えて、指導を受けました。発表が楽しみです。

平成30年度 球技大会 全力でがんばってきました!

10月27日(土)に市内球技大会が実施されました。男子はサッカー、女子はバスケットボールの大会に参加しました。残念ながらサッカーもバスケットボールも0勝2敗という結果でしたが、どの試合でも全力でぶつかっていく子どもたちのすばらしい姿を見ることができました。子どもたちのがんばりは、来年の選手たちに引き継がれていくことと思います。応援していただいた保護者の方々、ありがとうございました。

